

会報

しんせき

第112号

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

令和5年12月13日

発行責任者

新関コミュニティ協議会
会長 渡辺 和 典

新潟市秋葉区下新364-1 TEL0250-47-4640

新関コミュニティ協議会の事業は新潟市の助成を受けています。

祝 新関小学校創立150周年記念式典

新関小学校

150歳の誕生日
おめでとうございます

12月1日、新関小学校が百五十歳の誕生日を迎えました。産声をあげたのは明治6年のこと。武家政治に終わりを告げ、新しい社会の仕組みが大きく変化した時代です。

その一つとして、「寺子屋」と呼ばれた子供たちの学びの場が一変。明治新政府による学制発布（明治5年）によって各地に小学校が誕生しました。新関小学校の誕生は、この学制発布のわずか1年後のこと。

以来今日まで150年間、名だたる教育立村として歴史を刻み続けてきました。私たち地域住民もこの節目の誕生日に巡り合うことが出来、限りない喜びを味わいました。

式典では、石塚校長先生の式辞、阿達実行委員長様の挨拶で、これまでの伝統や地域との絆を大切に、「新たな第一歩を踏み出す」という力強い決意が述べられました。

ご来賓の五十嵐悠介新潟市教育委員様、長崎忍秋葉区長様からは、新関小学校の素晴らしい歩みを讃えるなど温かいお祝いのお言葉を頂戴しました。

感動の式典第2部

地元：大関ご出身・新関小学校卒業生・三味線演奏家

たまき
朝川玲伎様による演奏会

三味線 と 歌・トーク



後半 朝川様の三味線と歌に合わせ、児童も太鼓などの楽器演奏

ご当地ソング
そして、「ふるさと新関」を全校児童で踊り、「ふるさと」
を合唱して、式典の第2部を締めくくりました。

150年という伝統の重みを感じました。先人の偉業が伝わってきました。幅広い多くの方々が式典や祝賀会に参加され、学校を拠点とした地域のまとまりの良さ、そして、今も変わらない学校愛の強さ深さをあらためて実感しました。

「しあわせ新関」は 新関小学校あつての新関。式典や祝賀会での校歌斉唱、目頭を抑えながら歌われた方が多くおられました。新関は永遠なり!!

盛大な祝賀会

未来ビジョン作成座談会 全日程終了

全校合唱で子どもたちが歌った「ふるさと」(作詞…小山薫堂…作曲…youth case…歌…嵐)が素晴らしかった。感動しました。

「ふるさと」といえば「うさぎ 追いしかの山…」で始まる曲が定番と思っていました…。

地下の奥から湧き出る清水のように澄んだ声が、会場に、そして、参列者の心にしみわたっていくようでした。

式典の第1部で、小熊和人PTA会長(副実行委員長)から学校に記念品贈呈。続いて、児童会による**創立150周年記念マスコットキャラクター**と**LINEスタンプ**のお披露目がありました。マスコットキャラクターは新関小学校の校章をベースにしたもので、名前は「**しあわせ新関くん**」。

今後は、ラインスタンプもキャラクターもいろいろところで活用されることでしょうか。

新関地域の未来ビジョンを考える

わたしの新関5年後は? 10年後は?

新しい(元気いっぱい)夢いっぱい

第1回目 10月22日

新関地域の未来の姿を描こう

「しんせきはこんな地域になったらいいな！」を出し合う

第2回目 11月11日

臨む未来から今を見つめて、これからの取り組みを考えよう

資源(未来の種や、今のうちに解決しておきたいこと)を探る

第3回目 12月9日

未来に向けた取り組みの進め方を考えよう

みんなで描いた未来の新関の姿を実現するために、どんなことをどのように行っていけばいいのかを話し合う

今回のビジョンづくりに参加していただいた委員の皆様、中学生の皆様、ご多用の中大変ありがとうございました。

おかげさまで、いろいろな角度から新関の未来を考えていただき、しかも班ごとに爆笑が聞こえるなど、なごやかな座談会となりました。

今後は、何をいつ誰がどのようにという段階を経なければなりません。

出席者の皆様からは引き続きご支援をお願い申し上げます。

さすが中学生 柔軟な思考と感性を発揮



※全体のまとめを後日お伝えする予定です。



第2回新関コミ協健康教室開催

11/22

フレイル予防教室

3つの柱 栄養 運動 社会参加

共催 新関コミュニティ協 健康福祉部
秋葉区福祉健康課



今年度2回目の健康教室を行いました。秋葉区福祉健康課との共催でコミ協福祉健康部が計画したものです。

栄養・運動・社会参加の重要性についてご講話をいただきました。特に盛り上がったのは、毎日の食事。次々に質問が飛び、説得力あるお答えに参加者は満足。真剣かつ笑いっぱい健康教室でした。次回は、2月2日(金)の予定です。

新関コミュニティカップ 8チームで熱戦

ミニバスケットボール大会

12月3日



【参加チーム】

- ・青山サンダース
- ・FAIRYGIRLS
- ・大和ミニバスケットクラブ
- ・女池グローリーガールズ(第3位)

- ・山桜Shiningirls
- ・アストライアMBC(準優勝)
- ・ペンタゴン上所
- ・NSAウイングス(優勝)

新関小児童所所属チーム

閉会式終了後は、久しぶりに反省労会が行われ、有意義な会となりました。

今回の大会は遠く魚沼方面からも参加され、近年にない多くのチーム(8チーム)で熱戦を展開。選手の技術の向上に驚かされました。閉会式では上位3チームに賞状を、そして、各チームから優秀選手賞、敢闘賞それぞれ1名表彰。さらに全チームに参加賞を渡しました。大会運営者の演出や配慮に感謝いたします。

皆様 健康に留意されて年末年始をお迎えください。今年一年大変お世話になりました。